






Asistencia en Zoom, CGD 27 de septiembre de 2022 

 

 



 

12:09:16  De  Mtra Mirna Tolano Dpto. SocyAP : Mtra. Mirna Mireya Tolano Chacón, Dpto. Sociología y Admón. Pública  
12:09:54  De  Ana Laura Ramírez Higuera : M.C.E.A. Ana Laura Ramírez Higuera, Subdelegada de Nogales  
12:09:58  De  Ana Laura Ramírez Higuera : Saludos 
12:12:12  De  IRELA POLIMEROS : Irela Santos Sauceda, Delegada Polímeros 
12:12:53  De  Selene cvf : selene America flores salazar comisión de vigilancia y fiscalización 
12:13:15  De  Socorro Herrera : Socorro Herrera Carbajal, subdelegada Ciencias Químico-Biológicas 
12:17:23  De  Lucia corral : Muy buenas tardes ...Lucia Corral S de CQB y Agrop Navojoa,Son 
12:22:41  De  JESUS LABORIN DICYM : SALUDOS JESUS LABORIN     DICYM 
12:23:11  De  Ana María : buenas tardes. Mi nombre  es Ana María Pérez Villalba subdelegada del Dictus 
12:31:09  De  Ana Villalba : De nuevo la conexión. Ana María Pérez Villalba Subdelegada Dictus  
12:35:04  De  Nubia Félix (Santa Ana) : buenas tardes 
12:35:16  De  Nubia Félix (Santa Ana) : Santa Ana presente... 
12:38:04  De  Reuniones STAUS : Si son tan amables de poner su nombre y delegación aquí en el chat para el pase de lista.  
12:40:04  De  Ana Villalba : de acuerdo 
12:41:28  De  Mtra Mirna Tolano Dpto. SocyAP : De favor que se acerque el micrófono no se escucha claro 
12:44:54  De  Mtra Mirna Tolano Dpto. SocyAP : De favor que se acerque el micrófono no se escucha claro 
12:45:46  De  Secretaría Actas y Archivo STAUS : ya se oye mejor? 
12:45:56  De  Mtra Mirna Tolano Dpto. SocyAP : No, 
12:46:11  De  Mtra Mirna Tolano Dpto. SocyAP : está muy lejos del micrófono 
12:47:57  De  Mtra Mirna Tolano Dpto. SocyAP : gracias! 

12:51:16  De  Nubia Félix (Santa Ana) : Una disculpa..  me saca zoom          por eso estoy solicitando entrada a cada rato.. 
12:57:16  De  Ana Villalba : a favor 
13:02:33  De  Nubia Félix (Santa Ana) : Nubia Félix, delegada Santa Ana 
13:03:47  De  Jesús Laborín DICYM : ya podemos votar? 
13:04:25  De  Jesús Laborín DICYM : se dijo que de aquí en adelante o para la siguiente junta? 
13:04:47  De  Nubia Félix (Santa Ana) : yo entendí que a la siguiente 

13:05:01  De  Nubia Félix (Santa Ana) :        
13:16:29  De  ramon : Ramón Eduardo Balderrama Duarte Navojoa-FMI 
13:20:30  De  Mtra Mirna Tolano Dpto. SocyAP : Nos podrán compartir la presentación o archivos vistos, gracias! 
13:25:28  De  Ramona Núñez : Buenas tardes. Ramona Nuñez subdelegada Caborca FMI 
14:24:10  De  Ana Villalba : Interesante pregunta sobre los técnicos academicos 
14:52:05  De  Mtra Mirna Tolano Dpto. SocyAP : Muy bien compañeros, gracias! 
14:52:18  De  Mtra Mirna Tolano Dpto. SocyAP : Esperamos el próximo CGD para votar 
14:52:21  De  Mtra Mirna Tolano Dpto. SocyAP : saludos 
14:52:28  De  Ana Villalba : saludos 


